

Elogia Cuba a Beijing por iniciativa anticorrupción vinculada a proyectos de la Franja y la Ruta



Beijing, 25 abr (RHC) Cuba expresó hoy en China respaldo a una iniciativa de lucha anticorrupción en los proyectos vinculados a la Franja y la Ruta, tras considerarla un ejemplo de visión estratégica para asegurar la eficiencia y la transparencia.

En un subforo sobre el tema, Gladys Bejerano -vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba- destacó que la denominada Ruta Limpia define como elementos claves al control y la prevención. resalta Prensa Latina.

Manifestó el apoyo de su país a la declaración presentada en la cita y la mayor disposición de contribuir para que la iniciativa crezca robusta, con eficiencia, transparencia y probidad ética.

'Compartimos que las consecuencias negativas de la corrupción en los derechos humanos y el desarrollo

sostenible, pueden enfrentarse y prevenirse mediante la educación y el fortalecimiento de los mecanismos de control', indicó la también Contralora General de la República de Cuba.

La Convención de Naciones Unidas contra la Corrupción -recordó- es un adecuado instrumento para luchar contra el delito, Cuba firmó la Convención el 9 de diciembre de 2005, la ratificó el 9 de febrero de 2007 y transita por el II Ciclo de Examen.

Comentó que los procedimientos instrumentados por ese ente mundial han proporcionado resultados muy positivos y son un ejemplo de cuanto puede aportarse cuando se emplea la coordinación y el intercambio respetuoso, no invasivo.

Bejerano se refirió también que en Cuba, la nueva Constitución discutida y aprobada masivamente el nuestro pueblo, define al país caribeño como Estado Socialista de derecho y justicia social, democrático, independiente y soberano, fundado en el trabajo, la dignidad, el humanismo y la ética de sus ciudadanos.

Según explicó, la política del Estado y del Gobierno para prevenir y enfrentar los hechos de corrupción está definida sobre la base del imperio de la ley, la transparencia, la ejemplaridad en el ejercicio de las funciones públicas; la rendición de cuentas y la participación ciudadana.

Todo ello fluye a través del derecho de dirigir quejas y denuncias a los órganos y entidades estatales que están obligados a ofrecer oportunas y veraces respuestas.

'Reafirmamos que Cuba expresa la voluntad de mantener y ampliar la cooperación internacional en la prevención y lucha contra la corrupción, reflejada en la constante actualización de acuerdos bilaterales y su participación en mecanismos internacionales y regionales', acotó.

La vicepresidenta recordó que Cuba se sumó a la iniciativa de la Franja y la Ruta durante la visita a China del presidente, Miguel Díaz-Canel, con lo cual se promoverá más la cooperación entre La Habana y Beijing.

Aseguró que pese a la compleja situación generada por el recrudecimiento del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos, su pueblo continuará resistiendo y desarrollándose.

'Agradecemos a China el invariable apoyo a nuestra lucha contra el bloqueo. Reconocemos a todos los países el respaldo prácticamente unánime a la Resolución que desde hace 27 años presentamos ante la Asamblea General de Naciones Unidas contra el criminal, genocida e ilegal bloqueo que irrespeta el derecho de todos los países', amplió.

Entre otras cuestiones, mencionó los avances de la Revolución cubana en la formación de un capital humano con alto nivel profesional y la expansión de importantes sectores como el turismo, la biotecnología e industria farmacéutica.

'Pero además, (Cuba) está dispuesta a ofrecer su contribución en la región del Caribe mediante proyectos que aporten a la conectividad en materia de infraestructura, comercio, cultura, entre otros, brindando en beneficio de todos, el desarrollo logrado', remarcó.

El subforo de la Ruta Limpia es uno de los 12 que sesiona en esta jornada en Beijing como parte del segundo Foro de la Franja y la Ruta Para la Cooperación Internacional, a la cual asisten 37 gobernantes y en total casi cinco mil invitados extranjeros.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/189187-elogia-cuba-a-beijing-por-iniciativa-anticorrupcion-vinculada-a-proyectos-de-la-franja-y-la-ruta>



Radio Habana Cuba